

INDONESIA SATU

Plt Kepala Dinas Koperasi UKM Tangsel Hadiri Workshop Teman UMKM Smartfren Community

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Sep 17, 2023 - 22:29



TANGSEL - Pentingnya Pemasaran Digital Bagi UMKM, Smartfren Community Tangsel Adakan Workshop Teman UMKM.

Acara ini diselenggarakan pada Sabtu (16/09/23) pukul 13.00 WIB, bertempat di Waroeng Lengkong Serpong Utara, Tangerang Selatan yang dihadiri oleh 60

peserta, yang merupakan pelaku UMKM dari berbagai kecamatan se Tangerang Selatan.

Workshop ini bertujuan untuk memberikan pemahaman pelaku UMKM tentang pentingnya melek digital di zaman yang sudah semakin bersaing ini.

Acara ini dihadiri oleh Heru Agus Santoso, AP., M.Si selaku Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan yang juga sebagai Plt. Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Kota Tangerang Selatan. Selain itu juga turut dihadiri oleh Hj. Lista Hurustiati, SH., MH yang juga merupakan Ketua Tim Fasilitasi CSR Tangsel, S.IP serta narasumber Adha Wahyudi, SE.I., CPM sebagai Trainer UMKM.

Acara ini dibuka secara resmi oleh Heru Agus Santoso, AP., M.Si selaku Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan yang juga sebagai Plt. Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Kota Tangerang Selatan.



Dalam pembukaannya Leader Smartfren Community Tangerang Selatan, Muhamad Nur Rajab menyampaikan bahwa kegiatan ini masuk ke salah satu unggulan program Smartfren Community yaitu Teman UMKM.

Program ini untuk mengembangkan semangat koreasi dan kewirausahaan sosial bagi generasi muda serta membuka peluang tumbuhnya UMKM kreatif di berbagai daerah Smartfren Community berada,"ungkap Rajab.

Selanjutnya pemuda yang juga merupakan Duta Koperasi Tangsel dan Owner Kopi Nineteen ini menegaskan bahwa Smartfren terus berkomitmen dalam mensukseskan seluruh program Smartfren Community dari berbagai kota khususnya dalam hal ini Tangerang Selatan.

Menjadi salah satu kota yang paling aktif berkegiatan diharapkan terus menjaga momentum agar kehadiran Smartfren Community ini semakin luas dirasakan kebermanfaatannya bagi masyarakat Tangerang Selatan,"ucapnya.

Ditempat yang sama Lista Hurustiati yang merupakan Ketua Tim Fasilitasi CSR Tangsel pun menyampaikan “Kami sangat mengapresiasi Smartfren Community Tangerang Selatan yang terus konsisten mensupport berbagai kegiatan pelatihan di Tangerang Selatan. Kita harapkan kegiatan yang berkelanjutan ini terus terlaksana dengan konsisten dan bersinergi dengan pemerintah Kota Tangerang Selatan,” ucapnya.



Plt. Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Kota Tangerang Selatan Heru Agus Santoso, AP., M.Si mengatakan, Workshop ini bertujuan untuk memberikan pemahaman pelaku UMKM tentang pentingnya melek digital di zaman yang sudah semakin bersaing ini.

”Kerjasama dengan stakeholder dan pelatihan UMKM dengan berbagai pihak adalah langkah penting dalam pengembangan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM).

Dalam rangka memaksimalkan manfaat dari kerja sama dengan stakeholder dan pelatihan UMKM, penting untuk membangun hubungan yang kuat dan saling menguntungkan dengan pihak-pihak terkait. Ini melibatkan komunikasi yang efektif, keterbukaan, dan komitmen untuk mencapai tujuan bersama dalam pengembangan UMKM,” ujar Heru.

Adha Wahyudi, SE.I., CPM Trainer UMKM pun memberikan beberapa langkah strategis kepada para peserta bagaimana yang perlu dipersiapkan pelaku UMKM di era digital dalam meningkatkan omsetnya. Era digital membuka peluang baru, tetapi juga menghadirkan persaingan yang lebih ketat.

“Dalam era digital yang terus berkembang, UMKM memiliki peluang besar untuk meningkatkan omset mereka. Langkah-langkah yang perlu dilakukan adalah. kita perlu memahami pasar bapak/ibu dan pelanggan potensial melalui analisis data.

Kemudian, manfaatkan media sosial dan situs web untuk membangun kehadiran online yang kuat. Jangan lupakan pentingnya kolaborasi dengan platform e-commerce yang populer. Terakhir, investasikan waktu dalam pelatihan digital

agar Bapak/ibu dan tim selalu terdepan dalam strategi dan teknologi terkini. Bersama-sama, kita dapat membawa UMKM ke puncak kesuksesan di era digital,” pungkasnya. (Hendi)